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DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVEJtJ^.^
N°_0^/AONO/C/LDO/CIPM/2023 DU 9 ] HNRS

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE (01) MINI ADDUCTION EN EAU

POTABLE DANS LA LOCALITE DE TAMBA GOUNA DANS LA COMMUNE DE LAGDO,

DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES :

Dans le cadre de l'exécudon des projets au dtre de l'année 2023, le Maire de la Commune de Lagdo,

Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'offres Nadonal ouvert, en procédure d'urgence pour les travaux de

construction d'une (01) mini AEP dans la localité TAMBA GOUDRON dans la Commune de Lagdo,

Département de la Bcnouc, Région du Nord.

2. Consistance des travaux

Les travaux à réaliser comprennent notamment :

> Installation de chantier et travaux préliminaires ;
> Construction d'un fo^ge ptiidùctif ;
^ Construction d'un château ;

Pose pompe et générateur à énergie solaire ;
Elément de refoulement, de distribution et accessoires ;
Construction de deux (02) points de puisage ;
Prestations diverses.

>

>

>

>

3. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour les réalisations des travaux, objet du présent appel
d'offres est de trois (03) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les
travaux.

4. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont subdivisés en un (01) lot.
5. Coilts prévisionnels

Le coût prévisionnel est de vingt millions (20 000 000) francs CFA.
6. Participation et origine
Le présent appel d'offres est ouvert à toutes les entreprises de droit camerounais ayant une
compétence dans le domaine des projets hydrauliques.

7.Financement



Les travaux, oD]et du présent Appel d Uttres sont nnances par le I5udget d'invesussement
publique Exercice 2023 pour un montant de vingt (20 000 000) francs CFA.
Les travaux du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP du MINEE.
Autorisation de dépense :
Imputation Budgétaire :

S. Cautionnement provisoire et délai d'exécution

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission dun
montant de 400 000 FCFA établie par un étabHssement financier de premier ordre agréé par le Ministère
chargé des finances et dont la Uste figure dans la pièce n°12 du DAG, et valable pendant trente (30) jours-
au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appebd'Offres
Le dossier peut être consulté et retiré aux jours et heures ouvrables au service technique de la

Commune de Lagdo dès publication du présent avis d'appel d'offres.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu aux jours et heures ouvrables à la Mairie de Lagdo dès publication du

présent avis d'appel d'offres, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non
remboursable de trente (30 000) francs CFA représentant les frais d'acquisition du DAG. La quittance
devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres payable à la recette municipale de Lagdo. Lors du
retrait du DAG, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète. (B.P,
Fax, Téléphone, E-mail etc.).

11. Pemise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six
(06) copies mgjquées comme telles, . devra parvenir à la Mairie de Lagdo au plus tard le
2 0 2U23 à LA Heures précises. Elle devra porter la mendon :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° OO^AONO/C/LDO/CIPM/2023 DIT 2 ̂

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UNE (01) MINI AEP DANS LA LOCALITE

TAMBA GOUDRON DANS LA COMMUNE DE LAGDO, DEPARTEMENT DE LA BENOUE,

REGION DU NORD (EN PROCEDURE D'URGENCE).

«A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT»

12. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par
un organisme financier de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure
dans la pièce 12 du DAG, d'un montant de 400 000 FCFA

A défaut de cette caution de soumission et conformément à l'arrêté n°093/CAB/PM du 05 novembre
2002 fixant les montants de la caution de soumission et les frais du Dossier d'Appel d Gffres, les PME à
capitaux et dirigeants nationaux peuvent produire une hypothèque légale.
Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises doivent être produites en originaux ou en
copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative conformément aux
stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Gffres.
Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir ete établies
postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d Gffres.



i'oute ottre non contorme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Uttres sera déclarée
Irrecevable. Notamment Tabsence de la caution de soumission délivrée par un organisme financier de
premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la

. date'originale de validité des offres, ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres,
entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps. ...q
L'ouverture dqs pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu a 0 ""--à.las piec
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partir de heures précises par la Commission de Passation des Marchés Publics de de
Lagdo en présence des Soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés, ayant une
parfaite connaissance de leurs offres.
14. Critères d*évaluation

L'évaluation des offres se fera en trois (03) étapes :
•  étape : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.
•  Z^étape : Evaluation technique des offres administrativement conformes.
•  3®étape : Vérification des offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues

techniquement qualifiées et administrativement conformes.
Les critères d'évaluation des offres sont les suivants :

14.1 Principaux critères éliminatoires:
14.1.1 Pièces administratives

• Absence de la caution de soumission ou production d'une caution de soumission n'ayant

aucuri'rapport avec la consultation concernée à l'ouverture ;

• Absence d'une pièce du dossier administratif 48 heures après la séance d'ouverture ou 48
heures après la saisine du président de la CIPM par la sous-commission pour son constat
de non-conformité d'une pièce du dossier administratif;

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

14.1.2 Offre technique

• Absence de l'attestation de visite de site signée sur l'honneur par le soumissionnaire ; .

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

• Absence de déclaration sur l'honneur de non abandon d'un marché public durant les trois
dernières années;

• N'avoir pas satisfait à au moins 30 (70%) critères essentiels sur 42 conformément à la grille
de notation contenu dans le RPAO ;

t

14.1.3 Offre financière

• Offre incomplète (Absence du Bordereau des Prix unitaire, du Devis Estimatif et^
Quantitatif ou du Sous Détail des Prix) ;

• Absence d'un prix unitaire quantifié à la fois dans le BPU, le SDP et DEQ ;

• Non-respect des modèles contenus dans le DAG.

14.2. Principaux critères essentiels i
L'évaluation de l'offre technique portera sur les critères essentiels énoncés ci-dessous :

No Critères essentiels Notation binaire

1 Présentation de l'offre ; 03 Oui/Non

2 Références de l'entreprise; 06 Oui/Non

3 Moyens humains ; 14 Oui/Non

4 Moyen matériels ; 05 Oui/Non

5 Méthodologie et planning ; 08 Oui/Non

6 Surface financière ; 02 Oui/Non



/ consentement des clauses administrauves et tecnmques. UZ Uui/JNon

8
Visite des lieux et rapport de visite de site 02 Oui/Non

éligibles à l'analyse financière ;

Ifi. Attribution du marché

li'Àutorité^ Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont Pof&e aura été évaluée la
moins-disante et remplissant les capacités techniques et financières requises résultant des critères dits
essentiels et ceux éliminatoires et jugée conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres.

17. Durée, de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre vingt dix (90) jours à partir
de la date limite fixée pour le dépôt des offres.

18. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires relatifs au présent Appel d'Offres peuvent être obtenus aux

heures ouvrables à la Commune de Lagdo au Service Technique, dès publication du présent avis.

NB : « Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir
appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/ 699 37 07
48 ».

Lagdo le 2 7 2023

Ampliations :
-DDMAP/Bénoué (pour information)
- PREFET BENOUE (pour information et affichage)
- ARMP/NO (pour publication au JDM et archivage)
- MINMAP/BE (pour information et affichage)
- SOPECAM (pour publication)
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
-AFFICHAGE (pour information)
- CHRONO /ARCHIVES (pour mémoire)

Le Maire de la Commune de Lagdo
(Maître d4ouvrage)
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OPEN NATIONAL INVITATION TO

N° CX>^/ONlT/LAGDO /CIPM/2021 OF THE 2 ̂ LAUNCHED IN
EMERGENCY FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF 02 PASTORALS DRILLING IN

THE LOCALITIES OF DJOULOL BOCKI AND OURO BOGNO IN LAGDO CONCIL .

FiNANCiNG: MINEE BUDGET 2023

1. Object of the invitation to tender
Within the framework of 2021 budgetary exercise, the Mayor of Lagdo, Contracting Authority, hereby

launches in emergency on behalf an Open National Invitation to tender for the CONSTRUCTION
WORKS OF (02 ) PASTORALS DRILLING IN THE LOCALITIES OF DJOULOL BOCKI AND
OURO BOGNO IN Lagdo Council ■ ^ "

2. Consistency of works

The Works to he carried ont

These works take into account aîl-aspects of construction works of drilling according to carrent
standards and the rules of the art

The works are defined within the général terms of order of works and bill of quantitiés, estimated
in this contract.

The services of this contract include:

-  Implantation of drilling

- Drilling works ;

- Developpment pomping of capacity trail ;

- Geophysical research ;

Installation bulding site ;

. - analy2ing water

-  Protection grill of the fence around the drilling;

-  signalization

3. Execution deadiine

The maximum exécution deadiine provided for by the Project Owner for the exécution of
the works subject of this tender shall be 3 months per batch
4. Allotment

The works of this Open National Invitation to tender consist into 02 batches.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération foUowing prior stu<ies stands is 18 355 000 CFA F/batch.



b. l'articipation and ongin

Participation in tendering is open on equal terms to légal Cameroonian companies with technical
and financial capabilities to carry out works subject to this tender.

7. Financing
The Works subject of this invitation to tender is fînanced by MINEE BUDGET 2023
8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his/her administrative documents a bid bond issued by a first rank
bank approved by the Ministry in charge of finance featuring on the list in document 12 of the
tender file of an amount of 367 100 and valid for thirty days (30) beyond the initial date of validity
ofbids. . -

9. Consultation of Tender File ' '

The Tender File may be consulted during worldng hours from the secrétariat of Lagdo Council
as soon as this notice is published.
10. Acquisition of tender file
The file may be obtained from the secrétariat of Lagdo Council Mayor, Contracting Authority
situated at the Lagdo Council. As this notice is published against payment of a non-refundable sum
of ninety thousand 30 000 CFA francs payable at Lagdo municipal revenue.
11. Submission ofbids

Each bid in English or French, should be presented in seven (07) copies, .with one (01) original
and six (06) copies, marked as such, in accordance with the requirements of the tender documents,
will be deposited against a duly signed remet ktter at the secrétariat of
Lagdo Council Mayor, latest on the 2 ̂  /| *1
Sealed envelopes or anonymous outer jacket containing bids must bear the foUowing words....

OPEN NATIONAL INVITATION TO TpNDER
N° OO^ONIT/c/LDO/CIPM/2021 OF THE 2 ' LAUNCHED IN

EMERGENCY FOR THE CONSTRUCTION WORKS EMERGENCY FOR THE
CONSTRUCTION WORKS OF 02 PASTORALS DRILLING IN THE LOCALITIES OF

DJOULOL BOCKI AND OURO BOGNO IN LAGDO CONCIL
"TO BE OPENED ONLY DURING THE BIDS OPENING SESSION»

Any offer which is not in conformity with the régulations of the tender documents will be declared
inadmissible.

12. Admissibility ofbids
IJnder pain of rejection. the administrative documents required. must be produced in originals

or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional
Officer. Divisional Officer...) in accordance with the Spécial Conditions of the invitation to ■
tender.

Any bid that shall not comply with the spécifications of this tender file shall be rejected. In
particular, the absence of the bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in
charge of Finance .or its non-compliance with the model documents of the tender file shall lead to
outright rejection of the bid.

Under pain of being rejected without any recourse, the administrative parts and the bid bonds
will have to be imperatively produced in originals or certified copies dating no more than three 03
moiiths old.

13; Opening ofbids 9 fl 2023 j 9
Bid shall be opened in single phase oû .Y. at ....i|. . a.m. prompt by the

Internai Tender Board of Lagdo Council, in the presence of the bidders or their duly authorized
représentatives.

9



14. iivaiuation cntena

The évaluation of the offers will be donc in three (03) stages:
• Step 1: Verifying the compliance of each bidder's administrative file.
• Step 2: Technical évaluation of administratively compliant tenders.
• Step 3: Vérification of the fînancial offers of companies whose offers have been recognized
technically qualified and administratively compliant.
The évaluation criteria for the tenders are as follows:

Main élimination criteria:

. Main élimination criteria:

14.1.1. Administrative documents

.. Absence of the bid bond

• False déclaration or falsified document

• Non-complia^te or absence after 48 h of a document in the administrative file
14.1.2 Technical offer

• False déclaration or falsified document

• Technical note below the minimum threshold either 70% of YES;

. Non abandon of a project earlier last three year.

14,1.3 Financial offer

• Incomplète or non-compliant offer

• Non-conformance of the subrnission template

• Absence of a quantified unit price in the unit prices schedule and in the quantitative and estimated

quotation

• Absence of a sub-detail of unit prices

14. 2- Essential criteria:

I

The évaluation of the technical offers will be done by the binary method (yes / no) according to

the évaluation grid drawn up on 100 essential criteria attached to the DAO and which takes into

account the essential criteria below:

N' CRITERES NOTES

il. Quality of the bid P2 ptsj

2. Reference of the biderjn ̂e_sam_e benefks_;J 02 ptsJ

3. Qu^ficajtiçn and compétence of the mission equip ;

•4. Logistics and technicds et materials .01 ptsJ

5. Methology
Qi_Pl§

6. Financial capacity 01 pts

TOTAL |42 pts
15. Contract award

The Contracting Authority shall award the contract to the least distant bidder ATI without
proposai of abnormally low offer, in compliance with the tender file.
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I iO. Validity ot olters

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for
the submission of tenders.

17. Complementary information
Technical complementary information may be obtained during working hours at the Bénoué

Divisional Délégation of Water and Energy.
18. Addition to the invitation to tender

The Contracting Authority can modifîed or delete this opened national consultation before
the date of opening of bids.
19. Corruption

For any act of corruption please call or send an SMS to MINPC at the foUowing numbers:
673 20 57 25/ 699 37 07 48

9 T WS>Lagdo, the

Copie:
- DDMAP/Bénoué (pour information)
- PREFET BENOUE (pour information et affichage)
- MINMAP/BE (pour information et affichage)
- MINEE/BE (pour information)
- SOPECAM (pour publication)
- PRESIDENT/ CIPM ̂ our information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- CHRONO /ARCHIVES ̂our affichage et mémoire)

The Mayor, Contracting Authority

m
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Pièce A ° 02 : RÈGLEMENT
GÉNÉRAL DE TAPPEL

D'OPERES (RGAO)
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